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Reunião foi iniciada às 15:00   

Os presentes seguem na lista de presença em anexo, tendo a reunião 13 participantes, 
com quórum de 07 cadeiras representadas após primeira/segunda chamada, tendo ao 
todo quórum de 25%. A reunião foi transmitida pelo canal do ICMBio Ilhéus no youtube, 
podendo ser acessada no link 24° Reunião do Conselho Deliberativo da RESEX de Canavieiras - 

YouTube.   
 
 

PAUTA  
 

ENCAMINHAMENTOS  
 

Informes: PGL Guaiamum e PPPEA 
 

Sem encaminhamento 

Proposta de planejamento de comunicação e 
funcionamento CT COMEA 

 

Agendar reunião com a CT COMEA para 
discussão e alinhamento interno e proposta 
simplificada de Planejamento de Comunicação 
da RESEX. 

Homologações de novos beneficiários - Aprovar 
Resolução proposta pela CT beneficiários 

Devido a reunião não ter alcançado quórum, 
esta pauta foi programada para a próxima 
reunião, prevista para junho/2021 

Autorização para o evento do CLUPECANES de 
pesca amadora na praia da Costa 

Devido a reunião não ter alcançado quórum, 
esta pauta foi programada para a próxima 
reunião, prevista para junho/2021 

Data da Próxima reunião  Agendar pelo grupo de whatsapp 

 
 
  

Relatos importantes para registro em ata, falados durante a reunião:  
Raquel Miguel iniciou a reunião dando boas-vindas e apresentando a pauta.  Verificou-se que 
não havia quórum para seguimento das pautas deliberativas, por isso, seguiu para os 
informes. Sobre a agenda do PGL do Guaiamum, relembrou da importância de os pescadores 
fazerem o automonitoramento e informou que foi enviado à sede do ICMBio o relatório dos 
trabalhos realizados em 2020 e os principais desafios que enfrentamos (óleo, pandemia, 
demora na contratação dos bolsistas que acompanharão o automonitoramento nas 
comunidades). Considerando a demora na contratação dos bolsistas, e considerando que o 
PGL está valendo desde novembro de 2020, informou sobre o planejamento de ações 
emergenciais que estão sendo realizadas pela gestão, com objetivo da manutenção do 
compromisso, enquanto Resex, com o automonitoramento, entendendo a importância da 
manutenção PGL e os gargalos. Informou que está planejada uma viagem para remobilizar os 
guaiamunzeiros para o preenchimento dos cadernos: verificar com os guaiamunzeiros que 
receberam os cadernos se tem dúvida e dificuldade no preenchimento e entregar cadernos 



de automonitoramento para os já cadastrados, mas que ainda não receberam o caderno. 
Reforçou que este será um trabalho emergencial, para obter as informações organizadas 
deste retrato atual, e que um trabalho mais completo com o acompanhamento no dia a dia e 
um "pente fino" no cadastro dos guaiamunzeiros virá com o trabalho dos bolsistas.  
Foi explicado o momento que esta agenda está atravessando e a importância de todos 
guaiamunzeiros e guaiamunzeiras que estiverem cadastrados e com o caderno em mãos, 
fazer o preenchimento e, em caso de dúvidas procurar o ICMBio. 
Sobre o PPPEA, Nayara informou que o projeto está no momento de levantamento dos 
principais problemas e situações conflitantes na Resex e quem quiser contribuir pode entrar 
em contato para dar sugestões. Informou que neste momento as atividades estão sendo 
conduzidas em formato virtual. 
Ainda não havendo quórum, passou-se para a pauta “Proposta de planejamento de 
comunicação e funcionamento CT COMEA”. Nayara explicou que esta pauta surgiu a partir 
das demandas relacionadas à comunicação sobre a Resex que apareceram nas últimas 
reuniões e que a ideia é que o Planejamento destas ações seja colaborativo e que seja 
trabalhado junto a CT COMEA. Para isso, trouxe um momento de capacitação dialogada para 
alinhar conceitos e permitir reflexões sobre o tema. Essa construção está sistematizada nos 
murais abaixo: 

 

Nayara conceituou o que é comunicação e para que serve e levantou com os presentes as formas mais 

usuais de se comunicar. Além disso, abordou a importância de se criar a identidade visual/simbólica 

da comunicação da Resex, e de ter clareza do que se quer em curto e longo prazo. Abordou também 

os tipos de comunicação (institucional x comunitária/popular) e os passos necessários para se 

construir o planejamento de comunicação. Explicou que o objetivo desse plano, além de mapear as 

necessidades/oportunidades de comunicação, é alinhar as iniciativas já existentes, resgatar o que está 

“parado” e mobilizar a CT COMEA para novas ações de comunicação, principalmente no sentido de 

ampliar o conhecimento sobre a RESEX para além dos limites da mesma. 

Como encaminhamento, ficou acordado agendar reunião com a CT COMEA para discussão e 

alinhamento interno e proposta simplificada de Planejamento de Comunicação da RESEX e estratégia 

de divulgação das Cartilhas do Acordo de Gestão, de forma colaborativa. 

Por fim, Raquel apresentou os modelos de camisas da RESEX Canavieiras aprovadas no orçamento do 

GEF-Mar e informou que em breve devem ser produzidas e ficou acordado que a próxima reunião não 

seria gravada no youtube, para avaliar a necessidade da transmissão. 



 

 



 

 

 



 

 


